

# Fritscher war mit 1,2 der Beste

Max-von-Laue-Gymnasium: 72 Schüler haben ihre Abitur-Zeugnisse

KOBLENZ. Alle 72 Kandidaten erhielten am Max-von-Laue-Gymnasium aus den Händen von Schulleiter Manfred Adam im Rahmen einer Feier ihr Abiturzeugnis. Dabei wurden etliche Schüler besonders geehrt: Der Buchpreis der Deutschen-Mathematiker-Vereinigung ging an Dominik Pederzani und Andreas Stöhr. Die Deutsche Physikalische Gesellschaft ehrte Oliver Waleka, Michael Kravets, Andreas Stöhr, Dominik Pederzani und Margarita Gorodezky. Die Gesellschaft Deutscher Chemiker zeichnete Christian Hagemann, Eric Seidel und Carsten Mayer für ihre Leistungen aus.

Der Buchpreis für eine hervorragende Gesamtleistung in Mathematik und Naturwissenschaften ging an Rafael Keller, der für die beste Leistung in Deutsch und den Fremdsprachen an Nadine Schmengler.

Den Preis für das beste Notenergebnis erhielt Niko Fritscher für eine 1,2. Für hervorragende kämpferische Leistungen wurden Philipp Löbbermann und Nadezda Savchenkova ausgezeichnet. Den Preis der Ministerin für Bildung, Wissenschaft, Jugend und Kultur für vorbildliche Haltung und beispielhaften Einsatz in der Schule erhielt Dominik Pederzani, der als jüngster Abiturient mit 1,3 auch das zweitbeste Resultat erzielte.

Die Abiturienten im Jahr 2009 des Max-von-Laue-Gymnasiums:

Jacqueline Alterauge (Spay), Pascal Arens (Rhens), Sebastian Bengel, Marcel Berresheim (beide Koblenz), Hendrik Bollinger (Rhens), Gesine Brandes (Mülheim-Kärlich), Anna Braun (Koblenz), Carola Brause (Mülheim-Kärlich), Bastian Diedrich, Vera Dino (beide Kob-

lenz), Alexander Eich (Rhens), Kristina Freche, Nils Friedrich, Niko Fritscher, Maximilian Geißler (alle Koblenz), Michael Giebel (Mülheim-Kärlich), Lars Göbel (Koblenz), Niklas Goerke (Kaltenengers), Margarita Gorodezky, Christian Hagemann, Linda Hagemann, Rebecca Hamm, Melissa Hehn, Johannes Heimberger, Nora Herborn (alle Koblenz), Vanessa Heubes (Rhens), Erika Hoffmann (Dieblich), Fabian Honsdorf (Koblenz), Andreas Just (Kaltenengers), Katharina Kaltenborn (Andernach), Hauke Kattwinkel (Spay), Rafael Keller (Koblenz), Joseph Klee (Waldesch), Michael Krawez (Koblenz), Bastian Kraye, Alexander Kreuz (beide Dieblich), Linda Kriegel (Mülheim-Kärlich), Stefan Küpper (Vallendar), Richard Kupser (Koblenz), Victoria Langer (Rhens), Alexandra Lescher, Philipp Löbbermann, Carsten Mayer (alle Koblenz), Karl Mertens (Waldesch), Katharina Milbers (Koblenz), Lukas Mühlbauer (Simmern), Benjamin Nebgen (Koblenz), Kevin Neyses (Neuhäusel), Marina Pauken (Spay), Dominik Pederzani (Koblenz-Gondorf), Dominik Pelikan, Katja Perschke, Tim Pferdenges (alle Koblenz), Florian Roos, Marc Sauer (beide Nörtershausen), Nadezda Savchenkova, Christopher Schmeida (beide Koblenz), Nadine Schmengler (Simmern), Severine Seeliger (Koblenz-Gondorf), Eric Seidel (Koblenz), Anika Simon (Kettig), Andreas Stöhr (Koblenz), Roman Thiel (Mülheim-Kärlich), Kathrin Thillmann, Benedikt van den Woldenberg, Deborah von Paul, Nadine Wagner, Maximilian Wagner, Oliver Waleka, Benedikt Weber (alle Koblenz), Martin Windhäuser (St. Sebastian), Lisa Witsch (Simmern).



Mit einer großen Feier nahmen 72 Max-von-Laue-Abiturienten Abschied von ihrer Schulzeit in Koblenz.